

2023年度第2回常任幹事会議事録

2023年9月2日(土)17:00~19:00
学校同窓会室およびGoogle Meetを用いたハイブリッド会議
進行：稲田（68回生）
記録：蓮見（69回生）

0. 出席者

同窓会室（14名）

椎名(21)、川村(54)、藤田(59)、岡村(63)、板倉(66)、兼森(67)、鳥生(67)、稲田(68)、浅見(69)、羽田(69)、蓮見(69)、山崎(69)、木村(69)、奥(学校)

ウェブ（6名）

豊田(29)、田中(55)、平野(58)、金田(67)、多田(68)、大塚(68)

1. 学校の近況

(担当：奥)

- 1学期も順調に進めることができた。昨日9/1から2学期が始まった。
- 文化祭は制限なしで実施する予定。海外教育旅行も予定通り実施。
- 電技研が世界大会にて優勝した。

2. 各チームの活動報告

全体の話

(藤田)

- チーム制で活動し始めて初回の常任幹事会につき、進め方など意見があれば遠慮なく教えて欲しい。
- 新たに「このチームで活動したい」等の要望があれば、随時受け付けるので各チームリーダー等に積極的に声をかけて欲しい。
- 全体の話について、これまで藤田が進めてきたが、徐々に活動管理チームへ移行する予定。当面は引き続き藤田宛に要望を出してもらって構わない。

各チームの報告

No.	チーム名	PM/PL	活動状況の共有
1	常任幹事会	兼森	今年度は全4回とする。
2	総会	兼森	特になし
3	芝雄会賞	藤田	①芝雄会賞芝生祭について、生徒と引き続きMTGを開催する。芝雄会選考について、別途役員の協力を依頼する。 ②資格・検定取得に関する賞の規定について見直し案を作成。後ほど説明する。
4	同期会補助	川村	HP更新を実施。各代より申請あり。原則として2,000円/名（5名以上）として申請を受ける。
5	全国大会出場補助	豊田	特に進展はない。電技研の世界大会優勝の支出補助に関して検討する。
6	在校生活動補助	田中	リーダーを一ノ瀬から田中に変更した。体制を立て直す予定（メンバー募集）。
7	会計	川村	特段の進捗なし
8	活動管理	兼森	今年度より活動記録は各チームのリーダーがGoogleフォームにて報告。
9	渉外	川村	特段の進捗なし
10	マニュアル	藤田	①マニュアル制作・保管・バージョン管理方法について策定、周知を実施。メーリス配信済みなので、今一度ご確認ください。 ②各マニュアル制作進捗状況を随時確認中。制作に携わっていただいているメンバーは引き続きご協力よろしくお願いします。
11	知の収集	藤田	本日、新卒幹事に意見聴取実施。結果を取りまとめ活動方針を考える。検討結果次第では活動休止の方向。
12	資料館の整備	藤田	①昨年度の芝雄を見た卒業生から1件連絡あり「皆勤賞で頂いた品物がある」とのこと。取材させて頂く予定だが、取材チームと連携できておらず4ヶ月遅滞中。 ②今後の資料館整備について、どのような資料館作り（サイトへの公開、データの保管）について、案を出し検討中。
13	取材	岡村	取材チームMTGはメンバーの体調不良で2週間ほど延期の予定。ただし、テキストベース（非同時接続）で一旦の流れの整理を行う予定。
14	芝雄	鈴木	投稿用雛形作成予定であったが、現状未着手。
15	ウェブメディア	伊東	（担当不在につき報告なし）
16	データ管理	藤田	①本日、情報セキュリティ勉強会を実施。理解度確認テストは9割正解で合格。何度でも受験できるので合格するまで繰り返し受験すること。9/16(土)締切。 ②明日・明後日にGoogleドライブの整理を実施します。詳細は先ほどの情報セキュリティ勉強会で山崎か

No.	チーム名	PM/PL	活動状況の共有
			ら発表した通り。メーリスでも概要は案内済みなので併せて確認のこと。
17	成人式	伊東	(担当不在につき報告なし)
18	芝生祭出展	田中	シバトーク：企画案募集中 シバデミー賞：広報チームにて生徒への呼びかけ
19	ゴルフを愉しむ会	豊田	明日9/3予定通り開催予定。 紫カントリークラブあやめコース 4組・14名参加申し込み
20	記念同期会	川村	三十路同期会 ・55代/56代 11月25日（同日開催） ・58代 12月2日 ・59代 2024年開催（別途藤田さんより）
21	校舎模型制作	伊東	(担当不在につき報告なし)
22	生徒会コラボ	藤田	全34団体あるクラブ/同好会/愛好会のうち、実施済16、実施予定3、予定なし15。過半数の団体にて交流イベントを開催。
23	常任幹事勧誘	藤田	芝生祭終了後から、今年度の新卒幹事へ声がけして活動開始予定。
24	備品管理	藤田	芝生祭終了後から活動開始予定。8月リーダーミーティングで発足決定したチームにつきメンバー募集はこれから。詳細は後述。

3. 直近のイベントに関する活動共有

(共有事項があるチームリーダーはご発声ください)

記念同期会チーム：三十路同期会

(川村)

- 2024年実施予定の板橋59回生の三十路同期会（幹事：武永・藤田）について、実施時期を5～8月へ前倒ししたいと考えている（案：5/11、7/6、7/13、7/20、8/24）。会場は学校カフェテリアを希望。学校の年間予定との兼ね合いがあると思うが、ご調整をお願いしたい。（藤田）

芝雄会賞チーム

(藤田)

- 細則について来年度総会で一部改定を提案することを予定している。英検について2級を基準としているが、近年の内部推薦規定と同等であることから見直し提案があった。他の科目の検定等についても柔軟に対応できるような規則に改めたい。
 - 削除：【英検・漢検】
 - 削除：【情報系資格】
 - 追加：【外部検定等】対象の検定・級については、芝雄会・担当教諭と別途年度ごとに定める。
 - 継続：【その他（申請制度）】

- 見直し自体については賛成だが、年度ごとに考えるのは負担ではないか(川村)
 - 年度ごとに基準を改めるという話ではなく、年度当初に明らかにしておこうという趣旨である。(藤田)
- 学校の各担当教員と話し合い等で詳しく確認する必要がある。取るべき資格を表彰対象にするのか、努力の証として表彰するのか。本賞の意義について考える必要がある。

データ管理チーム

(藤田)

- 本日初回を実施した情報セキュリティ勉強会について、次年度からは「総会后初回の常任幹事会」の中で実施したい。すなわち、日程調整および実施連絡については常任幹事会チームにて実施してほしい。今回、常任幹事会チームとうまく連携がとれず案内が円滑に行えなかったため、常任幹事会の1つの議事として扱うことで日時・場所・周知については一体的に進めることができ、一般役員の皆様に伝わりやすくなると考えている。(勉強会の内容の準備は引き続きデータ管理チーム担当)

備品管理チーム

(藤田)

- 8月リーダーミーティングでチーム発足が決定した。
- 芝雄会で所有している備品の管理を行う。まずは棚卸しから。
- 活動に参加してくれるメンバーを募集中。備品を使うチームからは1名ずつ選出してもらえると円滑にまわるので助かる。
- 奥：校内の放送室に出所不明備品が保管されている。学校で使う必要のないものは破棄や適切な管理をする必要がある。
 - 藤田：：父母の会役員から寄贈された物や、藤田から希望した物がある。藤田寄贈品については処分に困るようなら引き取る。芝雄会寄贈品関係についてはまとめて共有していきたい。
 - 奥：カメラなど数年で技術が進歩するような備品に関しては、購入ではなくリース品として扱うことも検討する。
 - 豊田：芝雄会で購入した品は生徒が自由に扱うことを目的として購入した。生徒が使いづらいなどの課題がある点に関しては、幹事会などで取り決めをする必要がある。
 - 藤田：在籍生活活動補助チームと連携して活動していきたい。

4. 新体制への意見・感想募集

(担当：藤田)

- 他のチームの動きが見えにくいなどの意見があった。
- 豊田：旧体制では漠然とした組織で行っていたが、新体制によってより活発になった。
- 豊田：リーダーの負担が大きいのではないかと感じた。
- 羽田：新体制によって、一人一人の責任が強まり、自分のやるべきことが明確化されたので良い。
- 兼森：漠然とした仕事をチームに分類し難いものがある。
- 兼森：チームリーダーをまとめるリーダーがいないので、会長や副会長あたりで受け持っていただきたい。
- 稲田：一人一人の負担が各々増減している。タスクの受け渡しをしやすくしたい。
- 藤田：全体を見ながら検討に検討を重ねる。
- 藤田：他のチームのMTG日程を共有して他メンバーでも傍聴できるような体制を整えてもいいのではないか。
- 浅見：オンライン会議によって顔と名前が一致しないことがあった。
- 岡村：芝雄会の権限を必要とする操作を行う場合、各芝雄会アカウント所持者にタスクが集中してしまう。例えば、MTG予約をする際に、アカウントの所持者しかできないので負担が大きくなるのではないか。
- 椎名：会議数が減っているが、報告が増えている点に関しては良い。情報共有を活発化させたい。
- 川村：新体制のため、まずは1年の結果を見て判断していきたい。皆さんの活動状況を見て、不満が起こらないような活動を目指したい。
- 木村：チーム内での連絡が上手くいっていないことがある。
- 大塚：やりたい仕事に携わりやすくなった。
- 蓮見：仕事がしやすくなった。リーダーへの負担を考える必要がある。
- 山崎：データの管理がしやすくなった。同じカテゴリだったものが複数の場所の点在していたので扱いにくかったが、アクセスがしやすくなる予定なので良い。
- 平野：常任幹事会で関われる役員と関われない役員がいるので、社会人でも芝雄会で活躍しやすい環境があるといい。
- 田中：ある役員への負担が大きすぎたりしないか懸念している。リーダーから状況が分からないためメンバーにタスクの依頼がしづらいことがある。
- 板倉：MTGの日程の共有を常任幹事会のLINEグループにて共有し、気になるチームに参加してみる。
- 多田：やりたいタスクが明確化されているので、気持ちの面でも活動がしやすい。

その他

- 人材バンク（奥先生）

奥：探究の授業が活発化しているため、学校の教員ではまかなうことができないネタがある。卒業生から多種多様な業種のネタがほしい。父母の会でも提案しているがなかなか進めることができていない状況。芝雄会でもリストアップしてほしい。教員の世代以外でのネタもほしいところ。

 - 藤田：どのチームで活動していけばいいのかわからないので、藤田・豊田・川村で検討する。同期会での名札に在校時の所属や今の業種を書いた上で、回収するという方法もある。
 - 豊田：学校側で名簿などのデータを厳重に蓄積してほしい。そのためにどのような情報が必要か学校側からリストアップしてほしい。
 - 椎名：法人のデータベースを活用して情報網を広げてはどうか。
 - 藤田：今回の奥先生からの提案を機に学校と芝雄会の連携を密にしていきたい。運営の仕組みを模索する機会を増やしたい。
 - 奥：まずは、学校側からニーズを提示して芝雄会と連携して進められるようにしたい。
 - 椎名：今は転職が多い世代でもあるので、考慮が必要だと思う。
 - 蓮見：就職した卒業生だけを対象とするのではなく、最近の卒業生から在校時の活躍を話すという形も良いのではないか。
 - 田中：芝生祭出展チームとして、成功体験でなく失敗体験を扱うというトークテーマとしても扱いたい。

- やめることリスト
 - 今回は該当なし

次回について

第3回常任幹事会

- 12/9(土) 17:00~ 学校同窓会室にて開催

以上